

¡REFERENDUM PARA CUBA, NO. TRANSICIÓN A LA DEMOCRACIA, SÍ! - PROPOSICIÓN DE "NUEVA POS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Lunes, 12 de Abril de 2010 15:16 - Actualizado Lunes, 12 de Abril de 2010 15:19

Por JULIO SAN FRANCISCO

Un grupo de cubanos residentes dentro de la isla acaban de pedir a la tiranía cubana un referendun pa

Las únicas exigencias válidas de la oposición cubana, tanto dentro como fuera de Cuba, son:

- 1) Libertad inmediata e incondicional de todos los presos políticos, empezando por los enfermos,
- 2) Libertad para todos los presos comunes que están en la cárcel y que en cualquier país democrático
- 3) Legalización de todos los partidos políticos de oposición,
- 4) Conocatoria a elecciones libres en un período no mayor de dos años con la supervisión de observ
- 5) Firme e inmediata exigencia de gobiernos, instituciones internacionales y personas jurídicas y huma

Esta debe ser la Nueva Posición Común de la Unión Europea, los Estados Unidos de América y resto c

De apoyarse el mencionado referendun por la libertad de los presos políticos cubanos, parta esa propo

FIRMADO:

Julio San Francisco

Miembro del Grupo Central de la Convención Internacional Anticomunista

Secretario de Relaciones Públicas para Europa

TELÉFONO DE CONTACTO: 634-925-021

En el enlace de abajo ~~Se puede la Oficina de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible~~ <http://www.un.org/News/Press/docs/2010/04/20100412.cuba.html> Mantente al día de libertad